

FEUILLETON GRAZIELLA

OU LES EPREUVES D'UNE GRAPHELINE PAR Mme Louise Labrecque.

Mais elles sont toujours vraies ces paroles du poète: "C'est là, où l'homme se figure trouver le comble du bonheur, que l'attend le chagrin et la peine!"

Nous passerons sous silence la description des fêtes nuptiales Tandis que tous oublièrent que cette fête, jadis, avait été projetée par l'union avec Paul d'une autre femme que Félicité.

Tom était le seul à ne pas se prosterner devant le nouveau soleil levant.

Laissons partir les jeunes époux pour le midi de l'Europe, et introduisons-nous, le soir même de ce départ, dans la cellule de Graziella.

— Oh! pensa-t-elle ensuite, quel beau jour celui-ci a dû être pour Paul!.....

— Mais sœur Mathilde n'avait garde de songer à mal en voyant cette lettre; elle remercia la baronne du fond de son cœur, d'avoir encore songé à elle, et joignant les mains et élevant ses beaux yeux bleus vers le ciel, elle pria tout bas pour les nouveaux mariés.

— Oh! pensa-t-elle ensuite, quel beau jour celui-ci a dû être pour Paul!.....

— Mais sœur Mathilde n'avait garde de songer à mal en voyant cette lettre; elle remercia la baronne du fond de son cœur, d'avoir encore songé à elle, et joignant les mains et élevant ses beaux yeux bleus vers le ciel, elle pria tout bas pour les nouveaux mariés.

— Oh! pensa-t-elle ensuite, quel beau jour celui-ci a dû être pour Paul!.....

— Mais sœur Mathilde n'avait garde de songer à mal en voyant cette lettre; elle remercia la baronne du fond de son cœur, d'avoir encore songé à elle, et joignant les mains et élevant ses beaux yeux bleus vers le ciel, elle pria tout bas pour les nouveaux mariés.

— Oh! pensa-t-elle ensuite, quel beau jour celui-ci a dû être pour Paul!.....

— Mais sœur Mathilde n'avait garde de songer à mal en voyant cette lettre; elle remercia la baronne du fond de son cœur, d'avoir encore songé à elle, et joignant les mains et élevant ses beaux yeux bleus vers le ciel, elle pria tout bas pour les nouveaux mariés.

— Oh! pensa-t-elle ensuite, quel beau jour celui-ci a dû être pour Paul!.....

— Mais sœur Mathilde n'avait garde de songer à mal en voyant cette lettre; elle remercia la baronne du fond de son cœur, d'avoir encore songé à elle, et joignant les mains et élevant ses beaux yeux bleus vers le ciel, elle pria tout bas pour les nouveaux mariés.

— Oh! pensa-t-elle ensuite, quel beau jour celui-ci a dû être pour Paul!.....

— Mais sœur Mathilde n'avait garde de songer à mal en voyant cette lettre; elle remercia la baronne du fond de son cœur, d'avoir encore songé à elle, et joignant les mains et élevant ses beaux yeux bleus vers le ciel, elle pria tout bas pour les nouveaux mariés.

— Oh! pensa-t-elle ensuite, quel beau jour celui-ci a dû être pour Paul!.....

Jeux intérieur, et que des enfants chéris viennent resserrer entre les chaînes de roses qui vous ont unis aujourd'hui. Mère qui êtes là haut près de Dieu, priez pour eux; et vous, père chéri, si vous êtes déjà remonté vers le Père Eternel, unissez vos prières aux nôtres, pour le bonheur des Mirville.....

Quelle différence entre Paul et celle qu'il avait reniée! Après un tel contraste, on sent brûler, dix fois plus profond encore, sur le visage du jeune homme, le coup de cravache donné par Félicité sur les deux noms entrelacés dans l'écorce du vieux chêne, pieux et doux souvenir d'une jeunesse éclose.

Quelques mois se sont passés depuis le mariage du baron Paul. Les jours se sont écoulés rapidement. Sœur Mathilde est satisfaite de son sort, et la baronne et le comte se félicitent en songeant à l'avenir de leurs enfants, qu'ils considèrent positivement comme digne d'en vie.

— Nous voici au couvent de Félicité à Anvers, dans la cellule de la révérende Mère de la communauté. Celle-ci est assise dans un grand fauteuil, et devant elle, debout se tient une jeune sœur à la physionomie angélique, attendant la supérieure.

— Sœur Mathilde, dit la Mère à Graziella, — car c'était bien elle; — la fille du brave Jean Hartman est malade et réclame vos soins. Allez-y ma fille, et songez que c'est une sœur que souffre et demande du soulagement. Soyez l'ange consolateur de la pauvre femme, et Dieu vous bénira.

La jeune religieuse aimait déjà, sans la connaître, celle qui allait lui être confiée, et, jetant un regard de reconnaissance sur la supérieure, elle se retira aussi heureuse que si on lui eût fait entrevoir le Paradis sur terre. Sa joie était autrement grande que celle d'un monde qui se prépare à goûter les plaisirs les plus doux de l'existence; aussi courut-elle, plutôt qu'elle marcha, vers le lieu où l'attendait une âme souffrante.

Découvrez-vous respectueusement, qui que vous soyez, en entrant dans l'hôpital des pauvres, ou en passant près d'une sœur de charité!

Sainte communauté, asile de souffrance, — asile aussi de dévouement et de la consolation — mon cœur est heureux ici de pouvoir vous rendre hommage, et vous proposer comme modèle à un siècle qui a la prétention de rendre heureux les pauvres déshérités du monde, en dehors de tout sentiment religieux. Ici, dans vos murs, s'exerce en toute vérité ce précepte de l'Evangile, ce code de tout chrétien: "Vous aimerez Dieu par-dessus toutes choses et votre prochain comme vous-même!"

Je vous admire chaque fois que mon pied vient à franchir votre seuil, et je bénis le christianisme qui vous a donné naissance.

Quand le pauvre, délaissé par chacun, malade, mourant, est couché sur son lit de paille, vos ports s'ouvrent pour lui donner asile, et dès lui sont prodigués des soins tout maternels.

On veillera sur lui comme sur un enfant bien-aimé; ou le rendra guéri à la société, ou bien on lui préparera une mort douce et heurée, et on lui accordera une tombe respectable.

Mais ce que j'admire surtout, c'est l'âme de cette institution, ce sont ces femmes qui disent adieu au monde, pour se consacrer à servir, à aimer et à soulager les pauvres à l'hôpital.

Dernières nouvelles — En route pour le Nord-Ouest. Trois grosses charges de provisions sont parties ce matin à 7 heures de la maison d'épargne en destination pour Hull. M. N. A. Savard, le propriétaire de cet établissement, attend de nouveaux ordres d'heure en heure de ses nombreuses pratiques qui s'aperçoivent de jour en jour, que c'est le seul magasin d'épicerie où l'on peut se procurer des effets de première classe et au meilleur marché.

"J'ai souffert" De toutes les maladies imaginables pendant les trois dernières années. Notre Pharmacien T. J. Anderson m'a recommandé les Amers de Houblon. J'en ai consommé deux boîtes et j'ai complètement guéri et je recommande sincèrement les Amers de Houblon à tout le monde. J. D. Walker, Buckner, Mo.

Je vous adresse ces quelques lignes comme un témoignage de reconnaissance pour vos Amers de Houblon. J'ai souffert de rhumatisme inflammatoire pendant près de sept années et aucune médecine n'a semblé me faire du bien.

Un jour un moment où j'ai pris deux bouteilles de vos Amers de Houblon, j'ai eu une grande surprise: je suis aussi bien aujourd'hui que je ne l'ai jamais été. J'espère que vous aurez beaucoup de succès, et que vous continuerez à faire du bien.

Je considère que votre remède est le meilleur qui existe pour l'indigestion, les maux de rognons, et la débilité des nerfs. J'arrive du sud en quête de santé et je trouve que vos Amers m'ont fait plus de bien que tout autre remède.

Je suis sûr que vous serez très satisfait de ce que je vous écris. Je suis sûr que vous serez très satisfait de ce que je vous écris. Je suis sûr que vous serez très satisfait de ce que je vous écris.

Les bouteilles qui ne portent pas une étiquette blanche marquée d'une croix verte de Houblon sont de la contrefaçon. Rejetez tous les remèdes sans valeur, empoisonnés, qui souffrent sous le nom de "Houblon" ou "Houblons".

KIDNEY-WORT REMÈDE INFALLIBLE POUR LES MALADIES DES ROGNONS LES AFFECTIONS DU FOIE LA CONSTIPATION, LES HÉMORRHOÏDES et les MALADIES DU SANG

Le "Kidney Wort" est le remède le plus efficace dont j'aie jamais fait usage. On peut toujours compter sur l'efficacité de Kidney Wort.

Le "Kidney Wort" a guéri ma femme qui était malade depuis deux ans. Dr C. M. Summerlin, Sun Hill, Ga.

Opère des Cures MERVEILLEUSES Pourquoi Maladies des Roignons et Des Affections du Foie

Parce qu'il débarrasse le système des humeurs viciées qui produisent des maladies des rognons et des voies urinaires, des maladies bilieuses, la jaunisse, la constipation, les hémorrhoides, le rhumatisme, le névralgie, les affections nerveuses et toutes les maladies auxquelles les fonctions sont sujettes.

Opère des Cures MERVEILLEUSES Pourquoi Maladies des Roignons et Des Affections du Foie

Bureau d'agent d'Immeuble MACDONALD NO 9 RUE ELGIN. ÉTABLI 1884.

A. B. MACDONALD, Esquater de la Reine, RESIDENCE.....255 RUE NICHOLAS

VALIN & ADAM, Avocats et Notaires Publiques. ARGENT A PRÊTER. BUREAU: 25 rue Sparks, vis-à-vis l'Hôtel Russell.

J. A. VALIN, A. A. ADAM. M. Adam, membre du barreau de Québec, s'occupera aussi des affaires requérant son attention dans cette province.

G. J. Labelle, Huissier de la Cour Suprême, B. C. RUE BRITANNIA, HULL.

J. L. A. GARDNER, L. L. B. AVOCAT. 124 Rue PRINCIPALE, Hull.

E. G. LAVERDURE MAGASIN GÉNÉRAL DE FERRONNERIE

Vous trouvez chez moi tout ce qu'il faut dans cette ligne Ou ils, Clous, Câble, Chaîne Etc.

CHEMIN DE FER INTERCOLONIAL La Grande Route Canadienne jusqu'à l'Océan, n'est pas surpassée pour la rapidité le confort et la sûreté.

Importateurs et Exportateurs Trouveront avantageux de se servir de cette route, vu qu'elle est la plus rapide et que ses taux de transport sont aussi bas que ceux de toute autre ligne.

VOIE LA PLUS COURTE ENTRE OTTAWA ET MONTREAL Et tous les points à l'est.

CONVOIS A PASSAGERS Tous Les Jours CHARS PULLMAN.

SPRUICINE Une des meilleures préparations offertes jusqu'à présent au public, pour le soulagement immédiat et la guérison de la toux, du Rhume de la Bronchite, de l'Éternement, de la Grippe, de toutes les maladies de Gorge et des Pouxmons.

Sirop des Enfants de Dr Goddard Ce sirop est préparé avec l'approbation des professeurs de l'École de Médecine et de l'Université de Montréal.

Bureau d'agent d'Immeuble MACDONALD NO 9 RUE ELGIN. ÉTABLI 1884.

A. B. MACDONALD, Esquater de la Reine, RESIDENCE.....255 RUE NICHOLAS

ASTHME Oppression, Catarrhe, Emphyseme pulmonaire Affections des Voies respiratoires. PAPIER et CIGARES de GICQUEL. Le Papier et les Cigares Gicquel calment à l'instant même les accès d'ASTHME les plus violents.

PILULES PURGATIVES L'EXTRAIT d'ÉLIXIR TONIQUE ANTI-ÉLÉRIQUE de GICQUEL. Préparé par PAUL GAGE, Ph^{en}, seul Propriétaire, 9, de Grenelle-St-Germain, PARIS.

LE SEUL VIN à l'Extrait de FOIE de MORUE. le Vin à l'Extrait de Foie de Morue CHEVRIER.

HOTEL TENU PAR JOSEPH DESLOGES, No 21 RUE MURRAY, OTTAWA. (Ci-devant occupé par Joseph Mantha)

HOTEL de la Castor 451 et 453 rue Sussex, Ottawa. Les agents-voyageurs trouveront bonne table et des voitures toujours prêtes à cet hôtel.

CHEMIN DE FER "CANADA ATLANTIC" LA VOIE LA PLUS COURTE ENTRE OTTAWA ET MONTREAL

CHARS PULLMAN. Raccordement à la gare Bonaventure, de Montréal, et le train du chemin de fer Delaware et Hudson, dont les lignes s'étendent jusqu'aux Provinces maritimes, et aux îles de Nouvelle Angleterre, Troy, Albany et New York.

CHARS PULLMAN. Arr. à Montréal. Arr. à Ottawa.

CHARS PULLMAN. Arr. à Montréal. Arr. à Ottawa.

CHARS PULLMAN. Arr. à Montréal. Arr. à Ottawa.

Aux Inventeurs J. Coursolle & Cie, Soliciteurs de Brevets d'Invention.

J. COURSOLLE & Cie, CHAMBRE VICTORIA, OTTAWA, Ont.